

1 KASAMA BOXに協賛いただきました



KASAMA BOXに入っている協賛品

がんばる企業応援連絡会の会員である市内の事業所の皆さんより、コロナ禍にある学生生活を支援するための協賛品をいただきました。

いただいた協賛品につきましては、「KASAMA BOX」に同梱し、7月9日から笠間市出身の学生等へお届けしました。ご厚意に感謝申し上げます。

○協賛品を提供してくださった皆さん

イチカワ(株)、(株)笠間ソフトメン橋本屋、タカノフーズ関東(株)、ベスパック(株)

3 公園名称決定！ 笠間中央公園、記念植樹 7/19

畜産試験場跡地の隣接地で整備を進めている多目的広場の名称が、「笠間中央公園」に決定しました。

7月19日、市長および議長、友部第二小学校長と6年生5名による記念植樹を行いました。当公園は、今年の秋に開園予定です。



(後列) 左から、友部二小 持丸校長、山口市長、石松議長
(前列) 友部第二小学校6年生の皆さん

4 寄附に感謝

7月13日、サンエツ工業株式会社から、ドアやスイッチ等を直接触れずに操作できるドアオープナー211個と10万円の寄附をいただきました。

寄附金は基金へと積み立て、新型コロナウイルス感染症対策のために活用させていただきます。

8月6日には、株式会社成田畜産から、小中学生の教育振興に役立ててほしいと、図書カード(1万円分)100枚を寄附いただきました。

ご厚意に感謝申し上げます。



2 大成女子高と 道の駅かさまがコラボ 7/7

「道の駅かさま」と大成女子高校の連携プロジェクトが始動しました。今回のプロジェクトは、大成女子高の2年生25名が、「地域デザイン」授業の一環として笠間市特産品を使った商品開発に取り組むものです。開発された商品は「道の駅かさま」のオリジナル商品として令和4年度に発売予定です。



くりのポーズをする大成女子高校の皆さん



左からサンエツ工業株式会社 田中社長、山口市長